



Verbandsliga Hessen Nord 2011/12

Sonntag, 21.08.2011 15.00Uhr

Unser Gegner:

1. FC Schwalmstadt



Bestätigung unserer Ambitionen fehlt

Liebe Fußballfreunde! Liebe Zuschauer!

(bh) (bh) Mit dem Hessenligaabsteiger aus der Schwalm trifft unsere Mannschaft am heutigen Sonntag sicherlich auf den bisher stärksten Gegner. Sie haben in Willingen das Auftaktspiel mit 1:0 gewonnen, in Hünfeld aber 3:0 verloren und sie kamen am letzten Wochenende zu Hause gegen Korbach über ein 2:2 nicht hinaus. Mit diesem Start sind die Fußballer aus

**Blieben Sie am
mit der Mannschaft in der Verbandsliga 2010/11**



und fiebern Sie



Ziegenhain und Treysa wahrscheinlich nicht ganz zufrieden.

Am Mittwochabend konnten sie sich im Pokal einen willkommenen Motivationsschub holen. Sie gewannen gegen den Gruppenligisten SG Bad Wildungen/Friedrichstein mit 9:0 und der ehemalige Waberner Torjäger Tobias Frommann traf gleich vierfach.

Er ist herausragender Stürmer. Der „alte Fuchs“ Frank Jäger ordnet die Abwehr. Allerdings hat Schwalmstadt mit Tobias Oliev seinen Top - Torjäger der vergangenen Saison an den SSV Sand verloren. Von Hünfelds Trainer Bunzentel wurden sie trotz der scheinbar klaren Niederlage hoch gelobt. Gerade in der ersten Hälfte dieses Spiels hatte Schwalmstadt Vorteile. Ihre auch körperbetonte Präsenz ist ein weiteres Plus, auf das sich unsere eher leichtfüßig ausgerichteten Spieler einstellen müssen.

Mit Herz und Verstand

Golden Card



Golden Card

Unsere Bitte und unser Angebot
um Unterstützung
für die Verbandsligamannschaft

SVS

- Förderkreis

SV Steinbach Der Weg ist unser Ziel bh 7/09

Das Pokalendspiel in Burghaun vor einer guten Kulisse von ca. 600 Zuschauern gegen den Hünfelder SV ging leider mit 1:2 verloren. Beide Mannschaften

traten nicht ganz in Bestbesetzung an, zeigten aber trotzdem ein recht hochklassiges und kämpferisches Spiel. Es war schon so etwas wie Werbung für den Fußball und die beiden Verbandsligisten des Altkreises. Über den Tag hinaus nehmen wir die Erkenntnis mit, dass unser Kader auch auf den Positionen hinter 15 auf dem Niveau mithalten kann. Am kommenden Sonntag kommt Hünfeld dann zum Punktspiel nach Steinbach. Da ist für jede Menge Spannung gesorgt und die Karten werden neu gemischt.

Bleibt zu hoffen, dass sich „Fitti“ Fladung bei dem etwas unglücklichen Zusammenprall mit van Leeuwen im Pokalspiel keine allzu ernste Knieverletzung zuzog, als er nach 17 Minuten den Platz verlassen musste. Allzu tragisch brauchen wir unser Ausscheiden im Pokal nicht zu nehmen. Wie sagt man dann im Profibereich? –Wir können uns jetzt ohne die Doppelbelastung voll auf die Meisterschaftsrunde konzentrieren.

Schwalmstadts Trainer Christof Baum



Christof Baum
Trainer

Ich finde unseren Start der Umstrukturierung angemessen. Wir haben ja 7,8 Stammspieler zu Saisonende verloren. Da waren Hochkaräter dabei. Ich denke da besonders an Schmeer und Oliev aber nicht nur an die. Den Substanzverlust versuchen wir durch

viele junge Leute abzufangen. Die können aber nicht sofort, sondern nur mittelfristig vollwertigen Ausgleich schaffen. Mit mittelfristig meine ich, das es über die Saison hinaus dauern kann. Als Ziel haben wir deshalb nur allgemein die Vorgabe, uns zu stabilisieren was aber auch nicht heißt, dass wir nicht gegen jeden mithalten können. Verstecken müssen wir uns sicherlich nicht.

Steinbach zähle ich schon zu den Top – Mannschaften. Das leite ich aus der letzten Saison und de bisherigen Spielen ab. Nein, gesehen habe ich euch noch nicht persönlich. So gesehen ist es durchaus eine Ferndiagnose. Aber man hört entsprechendes überall. Ich schätze Steinbach als kompakte Mannschaft ein. Das Spiel wird eng. Der Ausgang ist offen. Ich traue uns zu, etwas zu reißen.

Wir reisen mit Selbstbewußtsein an

IHR TRAUMBAD
IST MÖGLICH !



BADSTUDIO

FISCHER

FULDA · NIKOLAUSSTR.9
TEL. 7 90 79 · FAX 7 96 29

Ich tippe konkret auf ein 1:1. Wenn ich falsch liege sagen einige bestimmt wieder so ein Blinder oder so ähnlich. In der Liga ist der SVS nach drei Spielen weiterhin ungeschlagen. Ein



August KIEL REISEN
...wir buchen für Sie:

Thomas Cook, FLY, alltourz, FTI, TUI

www.vip-liner.de einziger VIP-Bus Ostthessen/Südthüringens
www.kielreisen.de das gesamte Jahresangebot
www.bade-pendel.de preiswerter Sommerurlaub
www.bus-specials.de Sonderfahrten zu günstigen Preisen
www.nordkap-express.de Super-Angebot an das Nordkap www.ski-eckert.de Jedes Wochenende Piste & Party

Busbetrieb:
August Kiel Reisen GmbH, Pappelallee 5, 36132 Eiterfeld-Arzell, Tel. 06672 - 204, Fax: 06672-7915

Reisebüro:
August Kiel, Fürstenecker Str. 2, 36132 Eiterfeld-Arzell, Tel. 06672 -919666, Fax: 06672 - 919668

Heimsieg und zwei Remis auswärts stehen zu Buche. Das ist doch eine gar nicht so schlechte Grundlage, wenn man bedenkt, dass die beiden Auswärtsspiele gegen Neulinge undankbar und auch unangenehm waren. Da konnte man als letztjähriger Tabellendritter eigentlich nur schlecht aussehen. Das wurde, mit kleinen Abstrichen in Eichenzell, aber vermieden.

Reifen saubillig Reifenservice Böckner

Sommerreifen – Winterreifen – Alufelgen – Stahlfelgen

- Wir führen alle Fabrikate und alle Reifengrößen !!!
- Reifen ab 19,- Euro

Der Knaller: Radwechsel „PKW“ alle 4 nur: **7,- Euro**

500.000 Reifen unter: www.reifenservice-boeckner.de

Tel. 06652-917272 Drosselweg 10, 36151 Burghaun-Steinbach

Der SVS versuchte in beiden Begegnungen das Spiel zu machen und das gelang streckenweise gut. Auch darauf kann man aufbauen. Man sieht ja, dass die Neulinge nicht schlecht mitmischen. Wolfsanger hat letztes Wochenende den hochgehandelten Mitfavoriten Sand geschlagen. Mit den Eichenzellern werden auch andere ihre Prob-



Andreas Herzberg *8.2.1958
Trainer

SVS – Trainer Andreas Herzberg:

haderte in Eichenzell nach der vertanen Möglichkeit für Eigenwerbung zu sorgen. Trotz Niederlage im Pokal war er

von der Leistung des Rumpfteams aber durchaus angetan.

Ein wenig in Bedrängnis brachte ihn die Offerte von Burghauns Vorsitzenden Schwalbach, der unverhohlen schwärmte und erklärte, er sei nach Thomas Reith der nächste Kandidat gewesen.



MobileDjSound
music - what else?
Inh.: Sebastian Möller
36088 Hünfeld
email: mobiledj sound@gmx.de mobil: 0160 - 94717984

Disco Beschallung Partys Geburtstage
Feste Hochzeiten Feiern

eme bekommen. Ihre Auftaktniederlage gegen Hünfeld ist nicht die Richtschnur. Überhaupt ist die momentane Besetzung jedes Tabellenplatzes eine Überraschung, im positiven oder negativen Sinn. Wer hätte denn darauf gewettet, dass Weidenhausen mit diesem Bombentorverhältnis ganz oben und Asbach am Ende steht? Selbst der 2. Platz von Lehnerz ist eher überraschend, weil die mit wie immer großen Vorschusslorbeeren bedacht, regelmäßig schlecht starten. Normal gestartet ist vielleicht sogar nur der SVS, der 5 Punkte hat und den 7. Platz belegt.

Gewisse Probleme bestehen beim SVS noch in der Abwehr, die teilweise ganz neu formiert ist und in der



Nicklas Rau
FC 1963 Kaichen e.V.

es noch nicht optimal rund läuft. Aber auch sind vier Gegentore in drei Spielen kein großes Manko.

Wir begrüßen das Schiedsrichtergespann mit Schiedsrichter Nicklas Rau, FC 1963 Kaichen und die Assistenten Philipp Goetzl, FC Germ. 09 Großkrotzenburg; Matthias Günther, KSV Langenbergheim 1947 herzlich in Steinbach.

Power im Mühlengrund und Rückhalt für unsere Elf



Unser nächstes Spiel

Verbandsliga Hessen Nord 2011/12
Mittwoch. 24.08.11 19.30 Uhr
SC Willingen - SVS

